

WEGMANN auf der TIRE COLOGNE 2022

Vom 24.05. bis zum 26.05.2022 fand die erste Fachmesse im Automobilbereich, seit Beginn von Corona, in Köln statt. Insgesamt haben in diesem Jahr 12.000 internationale Fachbesucher aus 100 Ländern den Weg zur Messe in Köln gefunden. Mit spürbar weniger Fachbesuchern und Ausstellern, im Vergleich zu den Vorjahren, hat WEGMANN sich dennoch stark und erstmalig mit all seinen Marken WEGMANN, HOFMANN POWERWEIGHT, ALLIGATOR und PERFECT EQUIPMENT präsentiert.

Das neue Standkonzept auf einer Ebene ermöglichte es uns, unsere neusten Produkte und Bestseller bestmöglich in Szene zu setzen und diese Bestands- und Neukunden näher zu bringen. Zudem bekamen die beiden Action Areas von HOFMANN und ALLIGATOR als Anwendungsstationen großen Zuspruch.

Zusammengefasst kann man sagen, das waren drei Tage

- Business auf internationaler Ebene
- Kundenbeziehungen stärken
- Networking und natürlich
- persönlicher Austausch

Unsere Kollegen vom Sales Aftermarkt, Sales Coordination, Customer Service, Product Development, Product Management, TPMS und Marketing haben unsere Firma vor Ort erfolgreich repräsentiert und vertreten.

Ohne die Wegmann-Mannschaft wäre dieser Auftritt nicht möglich gewesen, daher sagen wir DANKE an alle Beteiligten, die vor, während und im Nachgang bei der Messe mitgewirkt haben.

Wir freuen uns weiterhin auf eine so gute Zusammenarbeit.

Das Marketing Team



